

# *Argentine : Cristina Fernández condamne l'opposition du Sénat à la légalisation de l'avortement*

---



Buenos Aires, 9 août (RHC)- L'ex-présidente et actuelle sénatrice de l'Argentine Cristina Fernández a rejeté le refus du Sénat d'approuver la légalisation de l'avortement.

Au cours du débat du projet de loi sur l'interruption volontaire de la grossesse, l'ex-présidente a critiqué le fait que l'on n'ait pas pu parvenir à un consensus. Elle a pronostiqué qu'à l'avenir cette loi sera approuvée.

Elle a également déploré le manque de propositions alternatives face à un thème si important pour ce pays sud-américain où, a-elle indiqué, l'avortement existe, indépendamment de l'avis du Sénat.

Aujourd'hui, le Sénat de l'Argentine a rejeté par 38 voix contre la loi en question, Seuls 31 sénateurs ont voté pour.



**Radio Habana Cuba**